

Pfälzischer Sportschützenbund startet an der 2. DSB-Rangliste

Mit einem guten Gefühl fuhren die beiden PSSB Schützen Hanna und Daniel Bühlmeyer zur 2. DSB-Rangliste. Die 2. DSB Rangliste Luftgewehr und KK 3 Pos der Erwachsenen fand von Mittwoch, den 9. bis Samstag den 12. Juli wiederum im Schießsportzentrum in Suhl statt.

Der Mittwoch war für Luftgewehr Training und Überprüfung der Schießkleidung und der Waffen reserviert. Letzteres fiel bei Beiden weg, da Sie beim Weltcup in München ein Siegel und einen ‚gelben‘ Zettel von der ISSF bekommen haben. Damit fällt eine verpflichtende Vorkontrolle weg. Bei einer Nachkontrolle wird dann entsprechend überprüft.

Die 2. Rangliste war ebenfalls geprägt durch einen straffen Zeitplan. Am Donnerstag waren zwei Wettkämpfe Luftgewehr angesagt und nach den beiden Wettkämpfen ging es am Nachmittag zum KK Training. Am Freitag wurden zwei KK Wettkämpfe und am Samstag als Abschluß noch ein KK Wettkampf geschossen. Für die DSB Rangliste werden insgesamt fünf Luftgewehr Programme und sieben KK Programme zur Wertung herangezogen. Jeweils zwei Luftgewehr bzw. drei KK Programme an der 1. und 2. DSB Rangliste sowie das Ergebnis an der Deutschen Meisterschaft in München werden addiert zu einem Gesamtergebnis. Die ersten beiden Sportler/innen pro Disziplin werden dann für die Nationalmannschaft vorgeschlagen. Bei der 1. DSB Rangliste, ebenfalls in Suhl, haben sich Hanna und Daniel eine solide Ausgangsbasis für die weiteren Wettkämpfe geschaffen. Daniel konnte seine Führungsposition im KK nach der 2. Rangliste festigen. Im letzten Wettkampf am Samstag hat er als Einziger 590 Ringe geschafft. Im Luftgewehr steht er nunmehr auf Platz 4. Erstmalig hat Daniel in Wettkämpfen die 630-er Marke geknackt und das gleich zweimal. Im 1. Wettkampf erzielte er 630,8 Ringen und im 2. Wettkampf 630,2 Ringen. Eine sehr respektable Leistung. Bei den Damen ist es ähnlich. Hanna belegt im Luftgewehr weiterhin den 2. Platz. Auch Hanna erreichte im letzten Luftgewehr Wettkampf am Donnerstag erstmalig die 630-er Marke bei der Rangliste. Sie erzielte 630,7 Ringen. Im KK ist Hannah, aufgrund eines guten Wettkampfs am Samstag mit 587 Ringen, auf Platz 6 gestiegen. Das ist umso erfreulicher, da KK und hier vor allem die Riemenanschläge nicht unbedingt die Spezialität von Hanna sind. In den letzten Trainings hatte Hanna etliches probiert, letztendlich ist man nun bei den Anschlägen gelandet, die Hanna in Hannover beim DSB-Lehrgang erarbeitete. Am Ende ihres KK-Wettkampfs am Samstag ist Hanna hörbar ein ‚Stein vom Herzen‘ gefallen. Sie realisierte das man in der KK-Gesamtwertung viel besser liegt als gedacht. Das stärkt nun auch die Selbstsicherheit ist genau zum richtigen Zeitpunkt gekommen. Hanna ist eine äußerst sensible und empfindsame Person. Da ist es nicht immer leicht für einen Trainer, zumindest für mich, der doch eher ‚robust‘ ist. Bei dieser Rangliste in Suhl haben wir endlich einen Konsens gefunden, der unsere Zusammenarbeit wesentlich besser gestaltet und auch das entsprechende Vertrauen zulässt. Reden ist Silber, Schweigen ist Gold, bedeutet, dass es manchmal besser ist nichts zu sagen. Manche Worte sollten nicht ausgesprochen werden, das sie negative Konsequenzen nach sich ziehen. Dennoch muss manches gesagt werden, auch wenn man damit in der Vergangenheit keine guten Erfahrungen gemacht hat. Das nun gefundene Übereinkommen ist ein großer Erfolg für beide Seiten, Sportlerin und Trainer. Die beiden Wettkämpfe Luftgewehr und KK 3 Pos an der Deutschen Meisterschaft in

Pfälzischer Sportschützenbund startet an der 2. DSB-Rangliste

München können kommen und werden die Entscheidung in der Rangliste bringen. Bis dahin muss im Training konzentriert weitergearbeitet werden und ein Umbau in den drei Anschlagsarten wird nicht mehr erfolgen. Feintuning ist natürlich jederzeit möglich. Das Beste kommt zum Schluß - Aufgrund der starken Leistungen von Hanna und Daniel in den letzten Wochen und Monaten wurden Beide für die Qualifikation zur WM zugelassen. Daniel in den Disziplinen KK 3 Pos und Luftgewehr und Hanna im Luftgewehr. Die Qualifikation erfolgt vom 17. bis 19. August in München. Es heißt ‚Daumen drücken‘. Die ersten Drei der Qualifikation in den Disziplinen KK 3 Pos und Luftgewehr werden zur WM nach Ägypten fahren.

gez. R. Wirtz